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АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы
Дипломная работа состоит из задания на выполнение дипломной работы, оглавления, реферата, введения, трёх глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 63 страницы. Список использованной литературы занимает 13 страниц и включает 111 позиций. 
2. Перечень ключевых слов
РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, СОЮЗНОЕ ГОСУДАРСТВО, ГУМАНИТАРНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ОБЩЕСТВЕННЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, ОБРАЗОВАНИЕ, КУЛЬТУРА, НАУКА 
3. Текст реферата
Объект исследования – гуманитарное сотрудничество.
Предмет исследования – направления, инструменты и перспективы гуманитарного сотрудничества России и Беларуси.
Цель исследования – определение основных направлений и перспектив развития сотрудничества между Республикой Беларусь и Российской Федерацией в гуманитарной сфере.
Методы исследования. В работе использованы общенаучные (системный и институциональный), а также специальные (историко-описательный и прогностический) методы исследования. 
Полученные итоги и их новизна. В ходе написания дипломной работы было проведено комплексное исследование сотрудничества Республики Беларусь и Российской Федерации в сфере гуманитарного взаимодействия, а также были выделены приоритетные направления, которые включают в себя реализацию культурных, научных и образовательных программ для построения эффективного двустороннего диалога.
Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.
Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для продолжения исследования межгосударственного взаимодействия между Республикой Беларусь и Российской Федерации в сфере гуманитарного сотрудничества, а также при изучении данной темы в рамках образовательного процесса. 

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma thesis. 
This diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, three chapters, conclusion, and list of references. Total scope of thesis is 63 pages. The list of references occupies 13 pages and includes 111 positions. 
2. Keywords
REPUBLIC OF BELARUS, RUSSIAN FEDERATION, UNION STATE, HUMANITARIAN COOPERATION, PUBLIC ORGANIZATIONS, EDUCATION, CULTURE, STUDY. 
3. Text of the abstract. 
Object of the research - Humanitarian cooperation
Subject of the research - directions, tools and outlooks of humanitarian cooperation between Russia and Belarus. 
The following research methods were used: The thesis uses general scientific (systematic and institutional), as well as specific (historical-descriptive and predictive) research methods. 
Results and novelty of the diploma thesis. During the writing of the thesis, a comprehensive study of cooperation between the Republic of Belarus and the Russian Federation in the field of humanitarian interaction was conducted, and priority areas were identified, which include the implementation of cultural, scientific and educational programs to build an effective bilateral dialogue.
 Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and it results are authentic. The research has been done independently. 
Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The results of this work can be used to continue the study of interstate interaction between the Republic of Belarus and the Russian Federation in the field of humanitarian cooperation, as well as to study this topic in the educational process.


